

ABSTRAK

Khoerunnisa 1202020079, 2024: Nilai-Nilai Moderasi Beragama Perspektif Yusufal-Qardhawi (Studi Analisis terhadap Karya-karya Yusuf al-Qardhawi)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh berbagai kejadian konflik keagamaan, sikap intoleransi bahkan kekerasan yang terjadi di Indonesia khususnya dalam lingkungan pendidikan, Hal ini tentu menunjukkan keprihatinan di tengah masyarakat Indonesia yang plural jika tidak segera ditangani dengan baik. Maka, nilai-nilai moderasi beragama harus dikenalkan dan ditanamkan sedini mungkin yakni dalam jenjang pendidikan guna menghindari konflik berlatang belakang keagamaan yang merugikan di masa mendatang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan nilai-nilai moderasi beragama perspektif Yusuf al-Qardhawi yang meliputi: (1) tinjauan Al-Qur'an dan Hadist tentang Moderasi Beragama (2) nilai-nilai moderasi beragama perspektif Yusuf al-Qardhawi (3) nasihat Yusuf al-Qardhawi kepada peserta didik atau pemuda muslim dalam menerapkan moderasi beragama.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode filologi (studi naskah). Sumber data primer yang digunakan adalah buku-buku karya Yusufal-Qardhawi, kemudian sumber sekundernya berasal dari berbagai buku dan jurnal ilmiah yang mendukung pembahasan nilai-nilai moderasi beragama.

Hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut yakni: 1). Tinjauan Al-Qur'an dan Hadits terkait moderasi beragama dalam Q.S Al- Baqarah ayat 143 adalah harus bersikap seimbang dalam beragama, Q.S Al-Isra ayat 70 meyakini terhadap kemuliaan manusia, Q.S Al-Kahfi ayat 29 meyakini perbedaan adalah kehendak Allah swt, Q.S Al-Maidah ayat 8 mengutamakan keadilan, haditsnya terdapat dalam riwayat imam bukhari terkait jenazah yahudi juga seorang jiwa manusia. 2). Nilai-nilai moderasi beragama perspektif Yusuf al- Qardhawi diantaranya: toleransi, keseimbangan, keadilan, kemanusiaan, dan keterbukaan. 3). Nasihat Yusuf al-Qardhawi dalam menerapkan moderasi beragama diantaranya: hormatilah disiplin keilmuan, belajarlh ilmu dari ahli wara' dan i'tidal, mudahkanlah dan jangan mempersulit, serulah dengan bijaksana dan kebaikan, hiduplah bersama massa rakyat, dan membiasakan persangkaan baik terhadap kaum muslim.

Kata Kunci : *Moderasi Beragama, Pemikiran Yusuf al-Qardhawi, Nasihat.*